
El Debate sobre el 
Estado de la Región 
en dos versiones
La diputada socialista, Rosa Melchor, alaba 
el discurso de Barreda, y la diputada del PP, 
Carmen Casero, dice que suspende claramente
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Dos diputadas regionales 
analizaron en Tom elloso, 
desde prismas muy diferen
tes, lo que fue el debate so
bre el estado de la región ce
lebrado en Toledo los días 4 
y 5 de septiembre. La socia
lista, Rosa Melchor, alaba a 
Barreda y se muestra decep
cionada con Dolores de Cos- 
pedal. La popular, Carmen 
Casero, asegura que Barreda 
suspende claramente, “sen
tado en la autocomplacencia 
y de espaldas a los ciudada
nos”.

Rosa Melchor, diputada so
cialista, considera que en el 
debate “Cospedal dejó fríos 
hasta a los suyos. Vino con 
un discurso vacío de conte
nido, genérico y prefabrica
do en Génova que hubiese 
valido para cualquier otra re
gión. Ha quedado claro que 
tiene muy difícil compagi
nar los cargos de secretaria 
general del PP y presidenta 
del partido en la región” . 
M elchor cree que se hace 
mucha demagogia pidiendo 
medidas que los populares 
luego no aplican en los luga
res que gobiernan “y el ejem
plo lo tenemos en Tomello
so, que es la tercera ciudad 
de la región que paga im
puestos más altos. Además, 
Cospedal hizo propuestas 
que se vienen realizando en 
Castilla-La M ancha desde 
hace mucho tiempo, demos
trando que aquí está de para
da y fonda, que no sabe lo 
que pasa y está muy mal in

formada” . Melchor valoró el 
acuerdo alcanzado por los 
populares en materia de agua, 
“aunque Cospedal se quedó 
muda cuando Barreda le em
plazó a que diga en Murcia 
lo mismo que aquí”.

Como era de esperar, Rosa 
Melchor, alaba el discurso 
de Barreda, “responsable y 
adecuado al momento actual 
que vive Castilla-La Mancha, 
lleno de medidas para las fa
milias, los jóvenes, los ma
yores, las pequeñas empre
sas y las empresas auxiliares 
de la construcción” .

En cambio. Carmen Case
ro argumenta que el fracaso 
de Barreda se evidencia en 
que ha tenido que cambiar a 
cinco consejeros, la mayoría 
de departamentos importan
tes. “En Sanidad se ha fraca
sado y en las resoluciones 
aprobadas no se hace refe
rencia alguna a esta materia, 
en Bienestar Social hay m u
cho que hacer en la Ley de 
Dependencia; en Justicia, se
guimos con pocos Juzgados 
contra la violencia de género 
y en Agricultura no se ha 
conseguido liderar una posi
ción de fuerza para negociar 
una buena OCM del Vino o 
un Plan Especial del Alto 
Guadiana mucho mejor”.

Casero anunció que entre
garán en mano al presidente 
Barreda un paquete de 370 
medidas, “algunas de ellas 
vinculadas a Tomelloso y su 
comarca, pero Barreda no 
quiere dar solución a los pro
blemas reales de los ciuda
danos” .

Rosa Melchor jun to  a Inocente Anclújar en rueda de prensa

“Tarda más un madrileño en llegar 
a uno de sus hospitales, que un 
tomellosero a Alcázar”
La diputada regional del PSOE, Rosa Melchor, manifiesta que los 
servicios no pueden estar en cada esquina - Carmen Casero le responde 
y dice que esas declaraciones son un disparate y una provocación
C.TV1.

La diputada regional so
cialista , R osa M elchor, 
hizo balance en Tomello
so del debate sobre el Es
tado de la Región que se 
celebró en las Cortes de 
Toledo, los pasados 4 y 5 
de septiembre. Pero a la 
diputada se le preguntó 
también por la situación 
del Hospital de Tomelloso 
que contradice mucho el 
idílico panorama que pre
sentó en materia sanitaria. 
La respuesta fue descora- 
zonadora y desde luego 
incongruente con lo que el 
nuevo consejero de Salud, 
Fernando Lam ata, había 
dicho en Tomelloso tras 
reunirse con concejales so
cialistas y miembros de la 
Plataforma. Rosa Melchor 
manifestó que “cualquier

ciudadano desearía tener 
todos los servicios en la 
esquina más cercana, pero 
no puede ser. Tarda más 
un madrileño en llegar a 
uno de sus hospitales que 
un tomellosero en llegar a 
Alcázar, que está a quince 
minutos. El Hospital de 
Tomelloso es del tipo que 
es y los servicios se tienen 
que ir instaurando poco a 
poco, en periodos de cin
co, seis o diez años”.

A estas declaraciones les 
dio réplica el mismo día, 
la diputada del PP, Car
men Casero: “son desafor
tunadas, d isparatadas y 
una auténtica provocación. 
Las hace en Tomelloso y 
en la sede del PSOE, sin 
pararse a pensar lo mucho 
que lucharon los ciudada
nos por tener ese hospital. 
Q uerem os que nuestro

hospital funcione, que se 
reduzcan las listas de es
pera y que se cumpla lo 
establecido en el plan fun
cional. Lo peor de todo 
esto, es que los socialistas 
que la acompañaban en la 
mesa ni se inmuten, eso 
todavía es más grave” .

Por su parte, el alcalde, 
Carlos Cotillas, recordó 
que “nuestra única preten
sión es que el Hospital, 
que ha costado mucho es
fuerzo conseguirlo, fucio- 
ne al cien por cien, como 
los de Alcázar, Villarro- 
bledo, Almansa o Albace
te . Lo que d ice  R osa 
M e lch o r d e m u e s tra  la 
ineficiencia y mala gestión 
de la Consejería y, sobre 
todo, la escasa voluntad 
del Gobierno regional de 
defender los intereses de 
Tom elloso”.
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El alcalde hace un balance 
positivo de la Feria 2008

El alcalde, Carlos Cotillas, y la concejala de Festejos, Isa
bel Hurtado, realizaron un balance positivo del desarrollo de 
las pasadas ferias y fiestas. Cotillas elogió el gran comporta
miento de los vecinos de Tomelloso “sin apenas incidentes” 
y  agradeció el trabajo de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad, 
así como del personal de distintas áreas del Ayuntamiento. 
No se olvidó de las asociaciones y colectivos que han tenido 
una gran participación en los actos: asociaciones culturales, 
clubes deportivos, grupos folklóricos, bandas de música, 
Asaja y la Hermandad de la Virgen de las Viñas. Para el 
alcalde lo cambios dieron el resultado esperado: la nueva 
ubicación de los puestos en la calle Lugo en un solo acerado 
descongestionó una de las entradas y la colocación al final 
del recinto ferial de las caravanas y vehículos de los feriantes 
evitó que se aparcaran en calles adyacentes al paseo como 
ocurrió otros años. También dio resultado la nueva zona de 
aparcamiento habilitada y el cambio de luces en los arcos.
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